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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
am 09. 02.2006 beschloss der Stadtrat einstimmig den Antrag A0181/05 „Neustädter Bahnhof und 
Vorplatz aufwerten“. Der Beschluss beauftragt den Oberbürgermeister zu veranlassen, „dass der 
Neustädter Bahnhof und der Bahnhofsvorplatz in ihrer verkehrlichen und städtebaulichen 
Bedeutung und gestalterischen Qualität aufgewertet werden.“ 
Gut ein Jahr nach Beschlussfassung fragen wir nun nach dem Bearbeitungsstand und möchten im 
einzelnen wissen: 

1. Welche Schritte sind seitens der Verwaltung zur Umsetzung des Beschlusses unternommen 
worden? 

2. Wer bearbeitet die Umsetzung des Beschlusses konkret? 
3. Sind bereits Gespräche mit der DB AG, der NASA, den Betreibern der Regionalbuslinien 

und den MVB aufgenommen worden und wie sind die Ergebnisse? 
4. Die Nutzung welcher Förderprogramme ist zur Umsetzung des Beschlusses vorgesehen? 
5. Wie sind die bisherigen Planungen und welche Schritte sind weiterhin vorgesehen? 

 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung und ggf. Vorstellung des Planungs- und Umsetzungsstandes 
im Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr. 

 

 

Wolfgang Wähnelt 

Stadtrat  
 
 
 




